

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,  
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

## HERZLICHEN DANK

Wir danken von ganzem Herzen allen Nachbarn, Verwandten und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# Werner Weilenmann

erfahren durften. Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele ihn geliebt und geschätzt haben.

Danken möchten wir auch herzlich für die wunderschönen Blumen, die persönlichen Beileidsbezeugungen und die zahlreichen Spenden für die Kinderhilfe Sternschnuppe. In unseren Dank einschliessen möchten wir das Pflegepersonal und die Ärzte des Spitäles Limmattal sowie das Pflegepersonal des Alterszentrums Weihermatt, welches Werner bis zum Schluss liebevoll gepflegt hat. Ebenfalls bedanken wir uns bei Herrn Dr. Kempfer, Herrn Dr. Junga und beim Spitex-Personal der Spitex Dietikon für ihre kompetente Betreuung in den letzten Jahren sowie Frau Pfarrerin Grieder für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier.

Urdorf, im März 2018

Die Trauerfamilie